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GIORNALISTA: Presidente D’Amelio, oggi una giornata importante per la digitalizzazione. Qual è la 
più importante conquista del Consiglio regionale in questo importante settore?  
 
ROSA D’AMELIO, Presidente, Consiglio regionale della Campania: Diciamo che il Consiglio 
regionale della Campania si è qualificato a livello nazionale per essere il primo Consiglio che ha 
lavorato sulla digitalizzazione, devo dire, la cosa più importante che ritengo, la più innovativa, è 
che abbiamo digitalizzato tutto l’iter legislativo, quindi possiamo fare a meno, da domani mattina, 
ma già da oggi, di tutto il cartaceo, le leggi possono essere anche firmate dai sottoscrittori, quindi 
dai Consiglieri regionali, dalla stessa Giunta, se intende farlo digitalmente, l’iter per l’assegnazione 
delle leggi, che era un iter che chiedeva decine e decine di pagine stampata, è semplificato. Credo 
che siamo la prima Regione in Italia ad aver fatto questo ed è una proposta che io, come 
Presidente di tutti i Consigli regionali d’Italia, intendo portare anche nell’Assemblea dei Consigli 
regionali perché quando facciamo delle cose buone nella nostra Regione è giusto che siamo noi a 
valorizzarli, perché spesso vediamo solo le cose negative. 
Il vantaggio per il cittadino è che può accedere immediatamente dal portale della Regione, capire, 
in tempo anche veloce, qual è la legge presentata, a quale Commissione è assegnata e i tempi 
della discussione di questa legge ed entrare nel merito della legge, mi sembra un bel segnale dal 
punto di vista democratico, ma soprattutto tutto il risparmio che c’è rispetto ad un lavoro 
tradizionale, per come veniva fatto quando si stampavano le leggi, si trasferivano, ma anche dal 
punto di vista dei costi semplificati, costi molto minori rispetto ad un lavoro tradizionale che 
chiedeva più personale, più costi, più tempi, invece abbiamo velocizzato tutto e credo che sia 
molto utile perché i cittadini, nel momento in cui la legge è assegnata, vanno sul portale e vedono 
qual è la nuova legge e la nuova proposta della Regione Campania. 
 
GIORNALISTA: Ci sono dei portali come Google che danno la possibilità di poter guardare 
all’interno dei musei, dei teatri o siti storici con Street View, perché la Regione ha pensato di dover 
fare dei nuovi video per  poi inserirli in questa piattaforma digitale?  
 
ROSA D’AMELIO, Presidente, Consiglio regionale della Campania: Lei mi sta facendo una 
domanda che non attiene al Consiglio, io sono la Presidente del Consiglio. La domanda che lei mi 
fa è una domanda che riguarda come si sta muovendo la Giunta. Ho sentito poco fa l’assessore 
Fascione e mi sembra che abbia detto che ci sono grandi innovazioni da parte della Regione 
Campania, grandi risorse messe in campo, ieri, non ho approfondito, ma ho visto che c’è stata una 
Conferenza Stampa che parlava proprio della digitalizzazione per l’accesso ai musei, non lo so, 
darei una risposta sbagliata rispetto a quello che la Giunta, in questo momento, sta facendo, 
perché noi qui stiamo presentando – ed io ho lavorato – il progetto del Consiglio regionale. 
 
GIORNALISTA: L’importanza di avere a Roma un Ministero sull’Innovazione è una cosa appunto 
che esiste, da questo Governo dialogherete?  
 
ROSA D’AMELIO, Presidente, Consiglio regionale della Campania: Sicuramente, io tra l’altro 
appartengo ad una forza politica che governa in questo momento, credo che sia stata una scelta 
utile perché dobbiamo recuperare un gap vero che abbiamo nel nostro Paese, dal punto di vista 
della digitalizzazione, avere anche un Ministero può fare sinergia con i livelli territoriali perché 
anche le Pubbliche Amministrazioni vadano in una direzione un po’ più moderna e più snella 
rispetto ai livelli burocratici che in passato abbiamo dovuto e i cittadini soprattutto devono subire. 
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GIORNALISTA: Presidente, sempre in termini di digitalizzazione, il Consiglio ha presentato un 
importante portale sul fenomeno della violenza sulle donne. 
 
ROSA D’AMELIO, Presidente, Consiglio regionale della Campania: Sì, grazie per avermelo 
ricordato, stavo andando di corsa per sentire gli interventi. È una cosa alla quale tengo davvero 
molto, noi siamo anche una delle poche Regioni, credo che solo il Lazio abbia l’Osservatorio contro 
la violenza sulle donne e abbiamo, proprio la settimana scorsa, presentato il portale che ha 
digitalizzato tutto ciò che attiene alla violenza, i percorsi negli ospedali, i numeri rispetto a ciò che 
avviene nella nostra Regione. Credo che anche su questo siamo l’unica Regione che lo ha fatto e 
questo è un organismo che è collocato presso il Consiglio regionale della Campania.  


